BOGOHILFE e.V.

Wiederaufbau und nachhaltige Hilfe für ein besseres Leben

Möbusstraße 5 - 55543 Bad Kreuznach - Telefon 0671 73555 mail@bogohilfe.de - FAX: 03212 2710225 - Mobil: 0171 2710225



Mitglieder – Rundschreiben Nr. 5-2018 vom 12.11.2018

Liebe Mitglieder, Freunde und Sponsoren unseres Vereins,

die vergangene Woche (5.-11. November) war für den Verein eine besondere Woche und für mich eine sehr emotionale. Ich hatte es selbst schon fast vergessen, aber am Donnerstag hat mich Facebook an ein Ereignis vor 5 Jahren erinnert. Ist es schon wieder 5 Jahre her, dass der Taifun Haiyan über die Philippinen fegte und Not und Leid für Millionen gebracht hat? Die Bilder waren sofort wieder in meinem Kopf. Zum Glück waren die vielen Taifune, die zwischenzeitlich die Philippinen heimsuchten, nicht annähernd so heftig und zerstörerisch wie dieser "Jahrhundertsturm" vom 8. November 2013.

Wie ihr alle wisst, ist darauf hin sehr schnell die Bogohilfe e.V. gegründet worden. Es konnte dadurch schnell beim Wiederaufbau geholfen werden. Die Spendengelder werden jetzt in Schulbildung für viele bedürftige aber leistungsstarke Kinder verwendet und sind dort gut investiert.

Am 9. November hatten die Vorstände Klaus Jung und Thomas Fartak einen Termin beim Finanzamt wegen der Überprüfung unserer Gemeinnützigkeit. Nach der ersten Prüfung nach einem Jahr in 2015 sind wir jetzt in dem dreijährigen Turnus, in dem alle Vereine überprüft werden. Die zweite Prüfung für die Jahre 2015, 2016 und 2017 war, wie immer, von Kassenwart Thomas Fartak sehr gut vorbereitet. Alle Ausgaben konnten durch die deutschen und philippinischen Originalbelege dokumentiert werden. Es wurden die Unterlagen direkt geprüft und nach kurzer Zeit bekamen wir die mündliche Zusage, dass das Schreiben zur Anerkennung der Gemeinnützigkeit in den nächsten Tagen vom Finanzamt verschickt wird.

Zum Schluss möchte ich jetzt noch, wie im letzten Rundschreiben versprochen, über Aphrodite berichten. Als



Neugeborenes hatte sie leider gesundheitlich etwas Pech und musste sofort nach der Geburt ins Krankenhaus. Auf den Philippinen kommt dann immer noch zur Sorge um die Gesundgeliebten heit eines Menschen die mindestens genauso große Sorge über Finanzierung einer Krankheit hinzu. Hier **Aphrodite** am Jahresanfang den Verein auf Trapp gehalten. Wir konnten einen Großteil

Kosten übernehmen. So wurden "Runde Geburtstage" aus dem privaten Umfeld von Vereinsmitgliedern zu Spendenaufrufen genutzt. Hier noch einem Vielen Dank für diese tolle Idee.

Die Zeit rennt, daher möchte ich dieses Schreiben schon nutzen, allen frohe Weihnachten und ein gesundes, glückliches und erfolgreiches Neues Jahr wünschen.



Die Bilder sind vom 11. November 2018 und zeigen Aphrodite und ihre Mutter. Am 25.11. wird sie 1 Jahr alt.

Mit freundlichen Grüßen Klaus Jung